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Às 18 horas do dia 16 de setembro de 2024, reuniram-se no auditório da Casa Dalila - 

Secretaria de Cultura, Eduardo Frapiccini, presidente deste Conselho, Maicon Schaab, 

Roberta Gomes de Oliveira, Barbara Potrich Zen, Natalia da Silva Rigo, Martin Werno 

Wagner, Vanessa Fleck, Andrea Schutz, Suzana Vielitz de Oliveira, Renato Pilger e 

Silvio Klein para apresentação da LOA 2025, encaminhamentos do Plano Diretor e 

Assuntos Gerais. Iniciando com quórum as 18 horas e 18minutos, Eduardo informa que 

a ata anterior enviada por email fora aprovada e passa a palavra a Roberta que 

apresentou a LOA 2025, cumprindo o obrigação legal após aprovação da LDO ocorrida 

em julho deste ano pelo Conselho. Os valores indicados para obras civis estavam 

distintos entre LDO e LOA e serão confirmados por Roberta junto a SemFaz para envio. 

A LOA recebeu anuência dos Conselheiros. Silvio solicita que numa próxima reunião 

sejam feitos esclarecimentos aos conselheiros dos trâmites legais de LDO e LOA. 

Roberta explica que quem propõe é a SEDUH e o conselho dá anuência, inclusive que 

os valores descritos podem ser remanejados de um vínculo para outro. Eduardo 

questiona quais ações ainda podem ser realizadas para garantir que os recursos do 

Funcidade ainda este ano e Roberta informa que o levantamento Aerofotogramétrico 

esta para ser licitado novamente e que a mosaicagem já está em fase final da 

contratação. Além disso a renovação da Licença do ArcGIS pode e deve ser aprovada 

este ano. Em relação a Plano Diretor a Secretária Roberta informa que recebeu o 

retorno Ofício 02/2024 da Secretaria de Administração:” Vimos a presença de Vossa 

Excelência, em atenção ao ofício supracitado, protocolado sob n° 124977/2024, 

informar que os PLs estão em análise final para encaminhamento à Câmara de 

Vereadores”. A conselheira Andrea relata a indignação do conselho com relação a 

demora do envio do Plano Diretor à Câmara Municipal de vereadores para votação pois 

por dois anos houve um empenho significativo de pessoas representando entidades 

para a conclusão do trabalho e obedecer ao calendário prevendo tempo da 

documentação ser revisada pela PGM e enviada à Câmara Municipal. Renato Pilger 

ainda questiona a formação das Comissões propostas no novo Plano Diretor pois tem 

inexpressiva participação de entidades. Roberta explica que este tema foi amplamente 

discutido nas reuniões do PDUA. Em Assuntos gerais Eduardo sugere que seja marcada 

uma reunião com a Prefeita para apresentação dos novos presidente e vice para pautar 

as ações finais desta gestão. Encerrou a reunião às 19hrsa e 24 minutos agradecendo 

a presença de todos. Nada mais havendo a tratar, eu, Maicon Schaab, que secretariei 

a reunião, lavro e assino a presente ata com o presidente do Conselho, Eduardo 

Frapiccini. 
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